

**BENJAMÍN COURT MOSQUEIRA**

Luego de semanas de descanso en el sur del país, el Presidente electo, José Antonio Kast, retomó su agenda pública esta semana. En este escenario, el fundador del Partido Republicano se reunió con el alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraigt.

A casi tres semanas del cambio de mando y con la designación de ministros, subsecretarios y delegados presidenciales realizada, aún hay definiciones que deben ser resueltas por el mandatario electo y su equipo.

Un subsecretario y respuesta por viajes

De forma paralela, en sectores del oficialismo siguen insistiendo en que el equipo del Presidente electo debe esclarecer cómo fue el método de financiamiento de las giras al exterior de Kast en enero y febrero para reunirse con líderes de América Latina y Europa.

Además, Kast tiene pendiente la designación del subsecretario de Fuerzas Armadas, cuyo nombre no fue dado a conocer en la ceremonia en que se anunciaron los otros 39 subsecretarios, el 7 de febrero pasado.

132 cargos pueden ser desvinculados

Por otra parte, el círculo cercano de Kast está definiendo las llamadas "12 balas de plata", que son los nombramientos directos en cargos estratégicos del Estado que permiten al Presidente no recurrir a los concursos de Alta Dirección Pública el primer año de mandato.

Históricamente, estas designaciones les han permitido a los jefes de Estado asegurar control político y mayor manejo desde el inicio de su mandato. Entre los cargos que podrían ser nombrados están: Director Nacional del Servicio de Impuestos Internos (SII), Director Nacional de Aduanas, Superintendente de Pensiones, Director Nacional de la Dirección del Trabajo, Supe-

OFICINA PRESIDENTE ELECTO



rintendente del Medio Ambiente, entre otros.

De acuerdo a información de Alta Dirección Pública, el Presidente de la República puede desvincular a cargos de primer nivel

jerárquico o jefes superiores de servicios adscritos al Sistema de Alta Dirección Pública (ADP) que se rigen para efectos de la remoción por el principio de exclusiva confianza, pese a que son selec-

cionados por concurso de mérito. En total, son 132 e incluye: jefes nacionales de servicios, superintendentes, directores regionales Serviu y directores de Servicios de Salud, entre otros.

El diputado RN Frank Sauerbaum es mencionado en la oposición como "favorito" para ser el director del Servicio Nacional de Migraciones (Sermig). El propio legislador sostuvo en "24 horas"

Le falta también nombrar al subsecretario de Fuerzas Armadas:

Embajadores y cargos de Alta Dirección Pública: Las definiciones pendientes de Kast de cara a marzo

En el equipo del Presidente electo dicen estar definiendo las designaciones para las misiones en el exterior y los cargos de "confianza" del fundador del Partido Republicano antes de su instalación en La Moneda.

ANOCHÉ VOLVIÓ

el Presidente electo, José Antonio Kast, a Santiago después de sus vacaciones en Puerto Varas.

que "a mí me pidieron que yo lo considerara y nosotros vamos a tener una conversación la próxima semana, seguramente, o a fines de esta semana con el Presidente o con el ministro del Interior".

Otro nombre que suena es el del economista Bernardo Fontaine, quien podría asumir la presidencia del directorio de Codelco. Fontaine fue parte del equipo económico de Kast durante la campaña y estuvo encargado de la elaboración del plan "Desafío 90", el cual tuvo como objetivo diseñar y organizar los primeros 90 días de la administración de Kast.

Al interior del equipo de Kast cuentan que están trabajando en estas definiciones y que aún no hay novedades al respecto.

Actuales senadores en puestos diplomáticos

Otra definición que deberá tomar Kast de cara a marzo es la designación de embajadores, y son varios los nombres que se mencionan al respecto: Juan Antonio Coloma (UDI) en España, Francisco Chahuán (RN) en México, Luz Ebensperger (UDI) en Uruguay y Rafael Prohens (RN) para Costa Rica.

Para Estados Unidos el nombre que ha cobrado fuerza es el del ex-subrei de Piñera, Rodrigo Yáñez, mientras que como embajador ante la Organización de Estados Americanos (OEA) se han mencionado nombres como el del diputado José Miguel Castro (RN) y Domingo Arteaga (UDI). Además, el excanciller Roberto Ampuero se perfila para Naciones Unidas.

Al interior de la Oficina del Presidente Electo (OPE) dicen que la elección de tantos nombres políticos es un punto a evaluar, ya que quieren evitar "fancos" en sus designaciones.